

JEUNES REPORTERS POUR L'ENVIRONNEMENT

Mentions d'honneur 2022

Au cours de l'année scolaire 2020-2021, 444 élèves ont réalisé 105 reportages journalistiques dans le cadre du programme Jeunes Reporters pour l'Environnement.

Félicitations aux journalistes en herbe pour la qualité de leurs enquêtes sur les enjeux de la durabilité.

Article de presse 12-14 ans :

« Péchiney craint le pire »

Isao et Raphaël, Collège Saint-Louis, Corsier (GE)

« La Suisse : l'heure de l'égalité »

Julia, Collège Saint-Louis, Corsier (GE)

Article de presse 15-18 ans :

« La fast-fashion, un fléau écologique et social »

Tessa, Zoé et Elisa, Collège des Colombières, Versoix (GE)

Article de presse 19-25 ans :

« Les changements apportés à l'impact des micropolluants et médicaments dans les eaux neuchâteloises »

Nesly, Juliana et Adrien, ESTER-CIFOM, La Chaux-de-Fonds (NE)

« Le gaspillage alimentaire : un problème majeur pour notre planète »

Lou et Emma, CEFF santé-social, Saint-Imier (BE)

Reportage photographique :

« L'énergie venue de l'espace »

Jules, Morgane et Leonela, CSSP Sion, (VS)